

自治会だより(11月号)



防災協力隊員が、増えています! 新入隊員に、緊急アンケート実施!

古株も新人も和気あいあい
(2008防災こどもまつり)

この街に防災協力隊が発足して12年。当時は、10人足らずの小さな集まりでした。今年は一気に10人の入隊があり、隊員数54名。しかも30代のパパが続々入隊。隊の平均年齢もちょっと下がって、ますます活気付いてきました。今月は、新入隊員の方々に、入隊動機や、奥様の反応などうかがった結果の一部を紹介します。

Q. 入隊動機は?

- A. • こどもまつりで勧誘された
- 公園のそばに住んでいた
- クリーニングのおばちゃんの話で
でも決め手は山王サンバかな!
- 地域の人と交流したいから
- 引っ越して来て、子供もいて
早くご近所付き合いがしたかった

Q. 入隊後は?

- A. • 出来る範囲でいいから気楽
• 制服支給が待ち遠しい
- 子供に制服は人気
- 父の威儀を取り戻した
- 子供達と話す機会が生まれた(単身者)
- 単身赴任なので知人が出来
こちらでの生活が楽しくなった(大阪人)
- 街で子供達と話すようになった(単身者)

Q. 奥様の反応は?

- A. • 共働きなので土日の家事分担に
支障が出ないか最初は否定的。
今は理解されている
- 家事や仕事がこなせるか心配(共働き)
- 好感され、評価されている

Q. 入る前の隊の印象は?

- A. • お祭りで消防署員がいたりプロと思った
だから、入りづらい。重いイメージ
- 自治会との関係分からなかった

1,500世帯、3,000人規模の街の
「いざ」への備えとしてはまだ少ない隊員数です。
これからも皆さんにお声かけしてゆきます。是非ご入隊を!